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全国学力学習状況調査の結果から 

 ４月１８日に行われた、全国学力学習状況調査の結果が公表されました。福賀

小学校の児童の結果の概要を以下に示しています。 

【国語について】 

 ○県や全国の平均正答率よりも２0％以上上回る。 

 ●自分の考えを３つの指定された条件を使って指定された字数の範囲でまと 

める。（本校の 2名は、指定された字数と２つの条件はできていましたが、ど

ちらもあと一つの条件が満たされていないようでした。） 

【算数について】 

 ○県や全国の平均正答率よりも３０％以上上回る。 

 ●図形の定義や性質を正しく理解し、その内容を使って根拠となる理由を言葉 

や数を用いて説明することができる。（下の問題より） 

【児童質問紙から】 

 ○将来に向けた目標をもち、人や地域に役立ちたいという思いをもっている。 

 ○自分のよさや友達を大切にしようという思いをもっている。 

 ○朝ごはんや決まった時間に起きたり、寝たりするなど規則正 

  しい生活習慣ができている。 

 ●家庭での学習時間や読書の時間が、県や全国と比較して少な 

い。 

全国学力調査問題にチャレンジしてみてください！ 
右の問題は、今年度の全国学力状況調査

算数出題されたもので、一番正答率が低

い問題です。その理由として問題に対し

て、答えを選ぶと同時に、その根拠とな

る理由を既習事項を活用して導き出すこ

とが求められているのです。 

ちなみに、本校の 6年生も、この問題

の正答率が一番低かったです。 

このような問題に対応できる力をつけ

るために、授業を通して「表現力」の育

成に今後も努めていきます。 



 

 

    

 

 

 

 

 

 １ 児童に関わること（一部抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ２ 学校運営に関わること（一部抜粋） 

 

 

 

 

 

 

＊9 月 14 日に予定しておりました第 3 回学校運営協議会は全国学力状況調査の報

告を予定しておりましたが、紙面にての報告に変えさせていただきます。 
 

 

 

日 曜日 行事等 日 曜日 行事等

1 金 水泳参観日 16 土

2 土 17 日
3 日 18 月 敬老の日
4 月 ポプラ（太鼓） 19 火 ALT来校
5 火 避難訓練　　集金日　　ALT来校 20 水
6 水 21 木
7 木 クラブ（太鼓） 22 金
8 金 23 土 秋分の日
9 土 24 日 福田八幡宮例祭（太鼓）

10 日 25 月
11 月 26 火 ALT来校
12 火 ALT来校 27 水 阿武町交通安全大会（午後）
13 水 28 木
14 木 ポプラ（いらお苑リハ）クラブ（太鼓）　 29 金
15 金 いらお苑訪問 30 土

＊ あくまでも現時点の予定です。変更する可能性があります。             文責：長岡 

 

９月の行事予定 

第 2回学校運営協議会から 
 7 月 2０日（木）に第 2 回の学校運営協議会を

行いました。今回は 7 月に行った学校評価から出

てきた課題について、参加者で改善案について熟議

を行い 2学期以降の取組について共有しました。 

 様々な立場から子どもたちについて話をするこ

とで、よりよい改善案がでてきました。 

（以下参照） 

 

 

 ●体力向上に向けて        

 ・学校保健安全保健委員会で今年度重点取組事項として取り組む。家庭での運動メニューの実践や至

誠館大学との連携による授業の継続。 

●宿題はできているが、家庭学習に進んで取り組んでいないのではないかという課題について  

・（学年×10 分＋10分）の目的を再確認する。（小学生は家庭学習の習慣付けが目的） 

・学習だけでなく、お手伝いや運動、読書も家庭での学習時間に含めて実施させるとよい。 

●主体性の意識は高いが、慣れない人の前で力が発揮できないという課題について       

・今の頑張りを、もっと大人が価値付け自信をもたせていくことが大切。子どもたちの自己肯定感の向上

を！（しっかりとその場で褒める） 

●子どもたちの言葉遣いや姿勢について 

・姿勢が維持できない姿が低学年に多く見られる。その原因の一つとして体幹の弱さもある。体力向上の

家庭や学校での運動メニューにも関連して取り組んでいく。 

・教師も人権感覚を高くもつ。子どもたち同士の序列化等の発言などには、その場で適切に指導を行う。 

 

●地域の方へ授業や学力向上、いじめに対する取組が十分伝わっていないという課題に対して            
・授業については、見ていただくことが一番の理解につながると考える。11月の学習発表会だけでな

く、学校の参観日を（公民館を通じて）地域にも拡大し見ていただく場を増やす。 

●教員数の減少による、一人ひとりの業務の多忙化について 

・玄関前の木をきってはどうか？（環境整備の時間削減のため） 

・これまで、グランドの整備のため軽トラを町役場まで借りに行っていたが、今後は支所から借りる。

（移動時間の減少） 

 


